

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 30. Oktober 2011 um 11:26 Uhr

Am Dienstag steht die gewählte Person bereits im "Grand Café täglich" Rede und Antwort

Grieses CDU bestimmt morgen den Bürgermeister-Kandidaten für Hameln. Oder wird es auch eine Bürgermeisterin?

Hameln (wbn). Ursula Wehrmann steht für die Grünen als Bürgermeisterin in der Rattenfängerstadt schon fest, jetzt bestimmt auch Claudio Grieses CDU-Fraktion den Bürgermeister-Kandidaten für Hameln. Oder wird es eine Frau? Vier Kandidaten haben ihren Hut für die morgige fraktionsinterne Vorentscheidung in den Ring geworfen.

Darunter auch die stellvertretende Vorsitzende Sylke Keil. Neben der pharmazeutisch-technischen Assistentin wollen es auch Walter Klemme wissen, der Geschäftsführer im CDU-Kreisverband Hameln-Pyrmont sowie der Sparkassen-Kaufmann Walter Kinast oder der Kaufmann Thomas Meyer-Hermann. Anders als in der zurückliegenden Amtsperiode wird es diesmal nur zwei Bürgermeister im Hamelner Rathaus geben. Darauf hatte sich das neue schwarz-grüne Bündnis geeinigt.

Fortsetzung von Seite 1

Wer immer es auch wird. Der Kandidat oder die Kandidatin wird sich bereits am Dienstag, 1. November, um 19.30 Uhr, im „Grand Café täglich“ vorstellen. Für den regelmäßigen CDU-Treff ist das gewissermaßen ein politischer „Blind Date“ – ob und wie sehr die Runde das Wahlergebnis wirklich sexy findet, wird sich beim nicht alltäglichen Kaffee im Café erweisen. Vielleicht ist hinterher auch alles kalter Kaffee. Kaffee schwarz.